



FACULTAD DE CIENCIAS

La Universidad entrega los premios a los mejores proyectos

TRIBUNA

El vicerrector de Planificación Estratégica, Miguel Pérez Fernández, hará entrega hoy de los premios a los mejores proyectos de fin de carrera realizados por los ingenieros en Informática de la Universidad de Salamanca a partir de las 13.30 horas en el salón de actos de la Facultad de Ciencias. En el acto estarán presentes el decano de la Facultad de Ciencias, Juan Manuel Corchado; el director del Centro de Innovación Tecnológica, José Alberto García Coria; la gerencia de Administraciones Públicas en Castilla y León de Telefónica España, Javier Sánchez Martín; el director de la empresa GPM, Rubén Sánchez o el director de la Factoría de Indra en Salamanca, Manuel Portillo, entre otros. Por otra parte, destacar un seminario de especialistas de la universidad alemana de Kaiserslautern que se desarrollará en el Instituto de Neurociencias a las 12.00 horas.